

# BIG ISSUE

## Peringati HUT TNI ke-77, Kodim 1305/BT Gelar Ziarah Nasional

Rahmat Salakea - BUOL.BIGISSUE.ID

Oct 4, 2022 - 20:41



Tolitoli, Sulteng – Dalam rangka Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia Ke-77 Kodim 1305/BT bersama Lanal Tolitoli melaksanakan Ziarah Nasional di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kalangkangan Kecamatan Galang Kabupaten Tolitoli, (04/10/2022) pagi.



Ziarah Nasional diawali dengan Upacara penghormatan pada arwah para pahlawan, mengheningkan cipta, peletakan karangan bunga oleh inspektur upacara, doa bersama dan dilanjutkan dengan acara tabur bunga oleh seluruh peserta ziarah.

Upacara dipimpin langsung oleh Dandim 1305/BT Letkol Inf Lawdewick Brucelee Karthnie, S.Sos selalu Irup, sedangkan Kapten Inf Muh. Salam sebagai komandan Upacara, sedangkan perwira upacara Letda Inf Aswin dan diikuti gabungan Perwira, 1 SST Kodim 1305/BT, 1 SSR Kipan C Yonif 711/Rks, 1 SST Lanal Tolitoli, Kelompok Jalasenastri dan Kelompok Persit KCK Cab. XIX Dim 1305.

Dilokasi TMP Kalangkangan Dandim 1305/BT Letkol Inf Lawdewick Brucelee Karthnie, S.Sos yang dikonfirmasi media ini mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan agenda rutin yang dilaksanakan setiap tahun saat menyambut HUT TNI.

" Ziarah dilakukan untuk mengenang jasa para pahlawan yang gugur, sebagai penerus dan pewaris kemerdekaan ini haruslah bersyukur dan melanjutkan perjuangan para pahlawan apa yang telah di berikan kepada negeri ini," ungkapnya.

Ziarah Nasional TMP Kalangkangan turut dihadiri Letkol laut (P) Suharto, SE., M.Tr Opsla (Danlanal Tolitoli), Mayor Inf. Iko power Sianipar (Kasdim 1305/BT), Ny. Dina Adriani P. Lawdewick B.K Tobing (Ketua Persit KCK Cab. XIX Kodim 1305), Para Danramil Jajaran Kodim 1305/BT dan Pama Lanal Tolitoli.

Usai melaksanakan Upacara Ziarah Nasional, Kodim1305/BT melanjutkan dengan Anjongsana ke Warakawuri, Purnawiran TNI AD dan Pesantren yang ada di wilayah kabupaten Tolitoli.

" Pemberian bingkisan "Tali Asih" kepada Warakawuri Ny. Johanes Popehe Irot, Ny. Majid Jaenal, Ny. junaedi saleng. Untuk pensiunan TNI AD diberikan kepada Serma (Purn) Lawento dan Pesantren Al-Hikmah," Pungkasnya.

Kegiatan Anjongsana Kodim 1305/BT merupakan rangkaian dari peringatan HUT TNI Ke-77 Tahun 2022 yang turut dihadiri Dandim1305/BT Letkol Inf Lawdewick

Brucelee Karthnie, S.Sos bersama Ketua Persit KCK Cab. XIX Dim 1305/BT Ibu Dina Adrianai P. Lawdewick BK. Tobing didampingi Kasdim 1305/BT Mayor Inf Iko Power Sianipar dan Pengurus Persit KCK Cab. XIX Dim 1305(Erwin)